

1 がつ えんだより



新年、あけましておめでとうございます。

まだまだ寒い季節は続きますが、寒さに負けず子どもたちと一緒に運動あそびや戸外あそびなどたくさん身体を動かして楽しみたいと思います。職員一同、より良い保育をしていきたいと思っていますので、今年も何卒よろしくお願ひいたします。

行事予定



- 1日(水) 休園日
- 2日(木) 家庭協力日
- 3日(金) 家庭協力日
- 4日(土) 家庭協力日
- 9日(木) 身体測定(そら・ゆめぐみ)
- 10日(金) 身体測定(ほしぐみ)
- 14日(火) 子育て支援「ちどりであそぼ」
- 16日(木) 身体測定(にじぐみ)
- 17日(金) 避難訓練
- 20日(月) 身体測定(ひかりぐみ)
- 21日(火) 身体測定(あさひぐみ)
体育指導
(にじ2・ほし2・そら2・ゆめ2)
- 27日(月) 誕生日会



- 3日(月) 身体測定(そら・ゆめぐみ)
- 4日(火) 身体測定(ほしぐみ)
- 6日(木) 身体測定(にじぐみ)
- 7日(金) 身体測定(ひかりぐみ)
- 12日(水) 誕生日会
- 13日(木) 身体測定(あさひぐみ)
体育指導
(にじ1・ほし1・そら1・ゆめ1)
- 18日(火) 子育て支援「ちどりであそぼ」



うえびさくら



欠席や遅刻など、保育園への連絡はうえびさくらアプリからしていただけます。(電話でも可能です。)

また、園からの連絡をアプリのメッセージで送ることがあるので、通知をONにしていただきご確認お願ひいたします。



あさひぐみ

★ 戸外あそびが大好きなあさひぐみの子どもたち。戸外に行くことがわかると頭を触って帽子をかぶることをアピールしています。散歩や園庭で落ち葉を見つけると踏んでカサカサと音が鳴るのを楽しんだり、ちぎってあそんでいました。最初は手で感触を楽しんでいた砂あそびも、最近ではスコップを握って砂をすくったりお皿に入れてあそぶこともできるようになってきています。あさひぐみも残り3ヵ月、冬の寒さに負けずいろいろなあそびを一緒にしていきたいと思います。



ひかりぐみ

★ ままごとあそびが好きな子どもたち。食べ物の玩具を皿や弁当箱などの容器に入れて食べる真似をしたり、保育教諭に「はい、どうぞ!」と渡したりして楽しんでいます。まだ一人でのあそびや保育教諭とのかかわりが多いですが、成長とともに見立てあそびの幅も広がっていきます。保育教諭や友だちとのかかわりややりとりの中で体験・経験を増やしていけるように保育をすすめていきます。



にじぐみ

★ 1人でできることが増えてきたにじぐみの子どもたち。製作では筆を使って雪だるまに色を塗りました。パステルで描かれた線からはみ出さないようふちどってから塗る子どもや、真ん中からダイナミックに塗る子どもなど、それぞれ楽しんでいました。白く塗り終えた雪だるまを満足気に見て「できた!」と嬉しそうにしていました。引き続き子ども一人ひとりの自由な表現を大切にしながら保育をすすめていきます。



ほしぐみ

園庭で育てているそらまめが大きくなりました。種をまいたときは、他の種とは違い大きな種に驚いていた子どもたち。「これがそらまめ?」「そらまめくんのベッドと同じ?」と絵本のそらまめくんシリーズのそらまめくんと比べ不思議そうにもしていました。園庭に出ると「こんなに大きくなって!」と生長を観察し、実ができるのを今か今かと楽しみにしているほしぐみです。



そらぐみ



4月から過ごしてきたそらぐみの保育室をピカピカにするため、そらぐみみんなで大掃除をしました。毎日使っている椅子やお道具箱やロッカー、床だけではなく「ここも汚れているよ!」「壁もきれいにしよう!」と自分たちで汚れている場所を探し、積極的にきれいにしてくれた子どもたち!毎日使っている物に感謝し、大切にする気持ちをもって2025年もわくわくどきどきする素敵な一年にしたいと思います。

ゆめぐみ

最近はドッジボールが大好きなゆめぐみの子どもたち!まだまだルールがあやふやだったり、ゲームに負けると悔しくて怒ったりする姿もありますが、戸外に出ると「今日もドッジボールしよう!」とやる気いっぱいです。作戦やルールをみんなでお話し合う時間をつくったりして、友だちと協力しながらさらに楽しめるようにしていきます。

